

wandeln, oder erbliche Fürsten dahin setzen, und, statt der grundsichlichen Bulgargarischen, die ungarische Verfassung einführen. Die geographische Lage dieser Länder bestimmt ihr Schicksal, so daß sie entweder integrierende Theile, oder Vasallen-Länder eines andern benachbarten Reichs seyn müssen. Wohl ihnen, wenn sie zu einem kultivirten mächtigen Reiche gehörten, durch welches sie eine gut organisirte innere Verfassung erhielten! — Gewiß ist die Zeit nicht mehr fern, wo diesen beiden äußerst unglücklichen Ländern das erwünschte Loos fällt, mit einem großen, kultivirten,

aufftreibenden Staate verbunden zu werden, und so allmählig aus dem schrecklichsten Verderbniß sich wieder zu erheben. Denn was Ungarn nicht gethan hat, das wird Rußland thun, das griechische Rußland, für welches die Moldau und Wallachei am besten passen. Was könnte ein Land, wie die üppig fruchtbare Moldau, in kurzer Zeit unter Rußlands Scepter werden, zumal wenn deutsche Familien in diese Gegenden einwanderten und mit deutschem Fleiße und deutscher Betriebsamkeit den herrlichen Boden anbauten und veredelten!

H...

### N o t i z e n.

Die Stadt Geithayn hat am 4ten Januar, seit vier Jahren zum dreizehnten Male, ein Brandunglück getroffen. Vierzehn Scheunen vor dem Oberthore wurden mit allen Vorräthen ein Raub der Flammen, und die meisten Besitzer derselben in großes Elend versetzt, da sie erst vor wenigen Monaten ihre Häuser verloren, und die bei dem letzten Brande gerettete geringe Habe, aus Mangel an Obdach, in den Scheunen untergebracht hatte. Theils durch gefundene Brandbriefe, theils durch andere Gründe ist man überzeugt, daß die Unglücksfälle, welche die Stadt seit so kurzer Zeit getroffen haben, von einem ruchlosen Bösewichte herrühren. Der Stadtrath hat demjenigen, der zur Entdeckung

des Verbrechers hilft, zweihundert Thaler versichert.

Ein gewaltiger Eber, seit 15 Jahren das Schrecken der Landleute, dem Erihräischen Ungeheuer im griechischen Alterthume vergleichbar, wurde neulich in der Gegend von Lüneville erlegt. Siebzehn Jäger, müde der alten Klagen, vereinigten sich, und nach dem glücklichen Erfolge ihrer Jagd brachten sie ihre Beute desselben Laues im Triumphzuge zur Stadt, unter dem frohen Jubel einer Menge von Landleuten, die sich freuten, von einem Ungeheuer befreit zu seyn, das der Keule eines Herkules werth gewesen wäre.